

Erasoul



Formado en Barcelona en el 2006, Erasoul es un trío de músicos profesionales especializado en los estilos del Jazz y el Soul. A lo largo de este tiempo ha desarrollado su labor en todo el territorio nacional en más de cien actuaciones por el mismo.

Los componentes de Erasoul han formado parte de proyectos importantes del panorama musical nacional, como por ejemplo los musicales "Grease", "Mamma mia" o "Fama" y han acompañado artistas de la talla de Santiago Auserón, David Civera o Manu Guix, entre otros.



Recientemente, Erasoul participó en el programa de radio "Cae la noche sobre Bourbon Street", emitido por la Cope y presentado por Javier Alonso, con una actuación en directo de Jazz clásico. También ha grabado un directo completo para la televisión Solidaria TV, concretamente para el programa Repertorio.



El repertorio de Erasoul consta de clásicos de Soul y Jazz principalmente, como por ejemplo "Sitting on the dock of the bay", "My girl", "Autum Leaves" o "I've got you under my skin", aunque sin olvidar estilos mas contemporáneos como el Pop, con canciones como "Every breath you take" de Police o "Yesterday" de los Beatles.



Erasoul apuesta por una calidad musical impecable, un sonido agradable y una puesta en escena elegante.